Аннотация

Выпускная квалификационная работа на тему «Учет, анализ и аудит денежных средств и денежных документов (на примере ООО «РК им. Кирова») выполнена на примере предприятия ООО «РК им. Кирова», работа состоит из 3 разделов. Объем дипломной работы составляет 72 страницы. В работе представлено 12 рисунков и 20 таблиц.
Первый раздел ВКР «Теоретические аспекты учета, аудита и анализа денежных средств и денежных документов» раскрывает основу нормативно – правового регулирования, а так же методику аудита и анализа денежных средств и денежных документов на предприятии.
Во втором разделе ВКР «Организация бухгалтерского учета, анализ и аудит денежных средств и денежных документов в ООО «РК им. Кирова» представлена краткая характеристика предприятия ООО «РК им. Кирова», а так же представлены особенности организации бухгалтерского учета, проведен анализ и аудит денежных средств и денежных документов в компании.
Третий раздел «Совершенствование организации учета и повышение эффективности использования денежных средств и денежных документов в ООО «РК им. Кирова» содержит предложения по совершенствованию организации учета и повышению эффективности использования денежных средств на предприятии.
При написании ВКР были использованы данные бухгалтерской и финансовой отчетности предприятия, нормативно-правовые документы, а также 50 литературных источников.



















Annotation

[bookmark: _GoBack]Graduation work on the topic "Accounting, analysis and audit of funds and monetary documents (on the example of LLC" RK im. Kirov ") was performed on the example of the enterprise LLC" RK im. Kirov”, the work consists of 3 sections. The volume of the thesis is 72 pages. The work presents 12 figures and 20 tables.
The first section of the WRC "Theoretical Aspects of Accounting, Auditing and Analysis of Cash and Cash Documents" reveals the basis of legal regulation, as well as the methodology for auditing and analyzing cash and cash documents in an enterprise.
In the second section of the WRC "Organization of accounting, analysis and audit of funds and monetary documents in LLC" RK im. Kirov” presents a brief description of the enterprise LLC “RK im. Kirov”, as well as the features of the organization of accounting, analysis and audit of funds and financial documents in the company.
The third section "Improving the organization of accounting and increasing the efficiency of the use of funds and monetary documents in LLC" RK im. Kirov” contains proposals for improving the organization of accounting and increasing the efficiency of using funds at the enterprise.
When writing the WRC, data from the accounting and financial statements of the enterprise, regulatory documents, as well as 50 literary sources were used.
